

かなえ

福山市立金江小学校
2024年(令和6年)
5月2号

- + 助け合う
- 引き受ける
- × 声をかけ合う
- ÷ 分かち合う

遠足～1年生を迎える会～

5月2日(木)に5年ぶりの遠足を実施しました。コロナ禍で実施できず、やっと再開することができました。以前は少年自然の家に行っていました。予約がとれず、今年度は緑陽公園に行きました。

前回の遠足を経験している教職員がいないため、3月末に下見をし、経路を実際に職員が歩いて準備をしました。



いよいよ当日6年生の縦割班リーダーが先頭に立ち、1年生から6年生と一緒に歩いて緑陽公園に向かいました。1年生を迎える会を兼ねての遠足だったため、現地では花いちもんめをしたり、おにごっこをしたり、遊具と一緒に遊んだりしました。

薫風の心地よい中、みんなでお弁当



当を食べて、語らい、思い出に残る遠足となりました。

一緒に歩いてくださったボランティアの皆さんのおかげで、安全に行き帰ることができました。ご協力ありがとうございました。「思いやり算」:「+ 助け合う」「- 引き受ける」「× 声をかけ合う」「÷ 分かち合う」姿がどの班でも見られたことが大変うれしかったです。



避難訓練～西警察署からの注意～

5月14日(火)に避難訓練を実施しました。福山西警察署から2名の警察官に来ていただき、校内に不審者が侵入したという想定で、どのように行動すればよいかを学びました。児童は担任の指示を聞いて、教室のドアを閉めたり、いすや机を並べたりして、放送の指示に従って行動しました。また教職員も緊急対応のシュミレーションを行い、不審者への対応や連絡方法を確かめました。

訓練後は体育館で警察の方のお話を聞きました。

(不審者への対応について)

- ・ついて行かない、車に乗らない、大声を出す、大人にすぐに知らせる(いかのおすし)を守る。
- ・防犯ブザーを鳴らせるようにしておく。→ 家庭で防犯ブザーがなるかどうか確かめてください。低学年のお子さんには、家庭で使い方を一緒に練習しておいてください。
- ・「お菓子をあげる」「お金をあげる」と言われても絶対についていけない。
- また交通事故の現状から、次の点も注意がありました。
- ・自転車に乗る時はヘルメットをかぶる。頭の保護のため適切な大きさのものをかぶる。あごひも(ストラップ)をきちんとしめる。→ 頭の大きさに合っているか、正しく使っているか家庭で確かめてください。



お知らせ

- ・6月参観日は20日(木)13:55～です。この日は1年生PTC・給食試食会、3年生PTCが予定されています。
- ・運動会は6月1日(土)9:00～12:00の予定です。予備日は2日(日)です。3日(月)は振替休業日です。
- ・スクールカウンセラー来校日は、5月22日(水)13:45、6月5日(水)10:15、26日(水)13:45の予定です。カウンセリングのご希望がありましたら、担任にお知らせください。